

GN Bericht vom 22.06.07



"Bürger" feiern in den Sommer

"Im Osten unseres Städtchens ..." – mit diesen Worten beginnt das Vereinslied der Bürgerschützen. Und in eben diesem Stadtteil von Schüttertorf, genauer gesagt auf dem Hof der Gaststätte Venhaus, feiern die bei den Schüttertornern beliebten Bürgerschützen wieder ihr Sommerfest.

Heute Auftakt mit Jubiläumsfete des Fanfarenzuges – Vollblutmusiker verpflichtet gn Schüttertorf. Start für das große Volksschützenfest ist bereits am heutigen Freitag: Gefeierte wird das 50-jährige Bestehen des Fanfarenzuges. An diesem Abend ist die beliebte Gruppe "Sun Set" für die Musik verantwortlich.

Der Sonnabend, 23. Juni, beginnt mit einem Musikertreffen befreundeter Musikzüge aus Anlass des Fanfarenzugjubiläums. Gegen 18 Uhr treten die Schützen bei der Gaststätte Byknüver an und marschieren zum Ehrenmal, um dort der Verstorbenen zu gedenken. Traditionell weiter geht es um 20 Uhr mit dem Kommersabend zu Ehren des amtierenden Thrones 2006/2007. Ihm gehören König Burghardt Klett und Königin Carina Beernink, die Ehrendamen Bärbel Klett, Susanne Segrefe und Michaela Bültmann, die Ehrenherren Frank Beernink, Dieter Bültmann und Dieter Segrefe sowie die Mundschenke Tanja Beernink und Andreas Huhmann an.

Zum ersten Mal konnten die "Bürger" die Band "Funtime" für einen Auftritt in Schüttertorf verpflichten. Diese Spitzenband, bestehend aus sieben Vollblutmusikern, verspricht Musik vom Allerfeinsten. Frühzeitiges erscheinen wird daher dringend empfohlen. Der Eintritt zu dem Tanzabend ist frei!

Seine Fortsetzung findet das Sommerfest am Sonntag, 24. Juni, um 13 Uhr mit dem traditionellen Umzug durch den östlichen Teil von Schüttertorf. Das Ziel ist der Festplatz. Dort startet um 15 Uhr das Kinderschützenfest. Viele Preise werden auch in diesem Jahr bei den kostenlosen Spielen vergeben.

Den Verantwortlichen ist es wichtig, dass das Kinderschützenfest als Familienfest für Groß und Klein gefeiert wird. Das Kinderkönigspaar Sebastian Graf und Julia Funke, die jungen Ehrendamen Marie Schröer, Dana-Louisa Weber und Carolin Mönnink sowie die Nachwuchs-Ehrenherren Kim Ulrichs, Marcel Wachsmann und Hannes Kröner, die zum Abschluss noch ein tolles Thronfest feiern durften, erwarten ihre Nachfolger.

Gegen 16 Uhr ermitteln die ehemaligen Schützenkönige den neuen Kaiser. Musikalisch begleitet die Festbesucher an diesem Tag der Musikverein Wietmarschen. Am Nachmittag darf natürlich auch eine große Kaffee- und Kuchentafel nicht fehlen.

Der Montag, 25. Juni, beginnt mit dem gemeinsamen Frühstück aller Mitglieder im Festzelt. Ab 11 Uhr wird um die neue Königswürde geschossen. Bis in den Nachmittag hinein lässt die Kapelle Gröttrup ihre Instrumente zur Unterhaltung erklingen. Einen weiteren Höhepunkt des Jahresfestes stellt gegen 19.30 Uhr die Proklamation des neuen Thrones dar. Anschließend wird Party gemacht. Für Stimmung im Festzelt sorgt die Gruppe "Casablanca". Ihr Auftritt verspricht wieder einen tollen Abend, der nur noch von einer wieder hervorragend organisierten Verlosung unterbrochen wird.